



:: [portada](#) :: [Colombia](#) ::

12-07-2018

Sobrevuelos militares en ETCR de Caquetá

Prensa Rural

Mediante una carta dirigida al jefe de la Segunda Misión de la ONU en Colombia, Iván Márquez y Óscar Montero, líderes de la FARC exponen sus quejas e inquietudes frente al estado actual del Proceso de Paz, ya que no se cuentan sólo incumplimientos, sino claras actitudes contrarias al proceso por parte de instituciones pertenecientes al Estado, como por ejemplo, la presencia de tropas contraguerrilla y de alta montaña cerca al ETCR de Miravalle, en Caquetá.

Compartimos la carta completa:

[Seguir leyendo...](#)